

## 63% de los chilenos evalúa la situación económica del país como "mala"

Según el informe Latam Pulse Chile, una colaboración entre AtlasIntel y Bloomberg, que examina la situación política, social y económica del país, el 63% de los encuestados respondieron a la pregunta "¿Cómo evalúas la situación económica de Chile en este momento?" de forma negativa, un 35% de forma positiva y un 3% no supo qué responder.

Asimismo, al ser consultados sobre la situación económica del mercado laboral y de sus familias, un 57% evaluó negativamente la situación de sus familias y un 62% la del mercado laboral.

En cuanto al "Índice de Liberalismo Económico" que desarrolla el informe para evaluar cuán abierta y orientada al libre mercado está la economía de un país, Chile se encuentra en tercer lugar, superado por Argentina en el segundo lugar y Brasil en la primera posición. Los otros dos países latinoamericanos medidos en el informe son Colombia en la cuarta posición y México en la quinta.

Sobre la postura de "Es preferible disminuir los gastos del gobierno que aumentar los impuestos", un 51% se declaró totalmente de acuerdo. Además, un 37% cree que el Estado no debería regular los precios de

bienes y servicios. Por último, en la consigna "el Estado no debería interferir en el mercado para proteger a empresas o sectores económicos de la libre competencia", un 35% se mostró totalmente de acuerdo.

Con base en una muestra de 2,010 encuestados y utilizando la metodología Atlas RDR, el estudio aborda temas como la aprobación presidencial, el riesgo político, la polarización social, la confianza del consumidor y la inflación.

